



Meilleurs vœux du Groupe ENSEMBLE ! Pour une autre façon de voir les choses et... *d'agir !*

Chaque année, le Groupe Ensemble fait le bilan de la politique communale pour l'année écoulée, ainsi que des propositions pour les 12 mois à venir. *Voici la cuvée 2023-2024...*

Côté finances : peut mieux faire !

La trésorerie communale est abondante. C'est bien, direz-vous. Oui, mais... c'est aussi le signe d'un manque d'investissements locaux.

Le développement de Nassogne mérite mieux et plus que des placements financiers, si justifiés fussent-ils ! Et que dire de la gestion de l'eau (*) et du coût vérité de distribution (CVD) - le plus élevé de la Province de Luxembourg ?

Le Groupe ENSEMBLE a réclamé des mesures fortes pour réduire drastiquement ces pertes, alléger la facture des citoyens et préserver nos ressources naturelles. A ce jour, aucune suite n'a été donnée à nos requêtes.

(*) Détails techniques pour les intéressés : en 2022, la commune de Nassogne a injecté 379 600 m³ sur son réseau d'eau, dont 279 600 m³ ont été achetés à la SWDE. Mais seuls 205 152 m³ ont été enregistrés à la sortie. Soit une perte potentielle de 174 484 m³ (45 %) à environ 1 € le m³. Faites le compte...

Côté (bonne) gouvernance : un désastre !

Difficile d'ignorer une situation reconnue comme illégale par le Ministre de Tutelle mais qui demeure inchangée à ce jour.

Pour mémoire : avant sa retraite, l'ancien directeur général s'était attribué abusivement 200 jours de congé. Face à l'absence de réaction du Collège, le Groupe ENSEMBLE a demandé que le Collège recalcule précisément les jours de congé auxquels l'intéressé avait droit. La majorité du conseil a rejeté cette demande, ce qui représente une violation flagrante au Code de la Démocratie Locale et de la Décentralisation. Cette délibération a été annulée par la Tutelle.

À ce jour, le Collège n'a toujours pas rectifié la situation. Les collusions entre l'ancien directeur général et le Collège persistent. L'opacité aussi. Et ce n'est pas faute d'avoir demandé plus de transparence à plusieurs reprises.

Affaire à suivre... de près !

Côté projets communaux : on régresse !

Suppression, refus : ce n'est plus tolérable ! L'aide aux devoirs avait déjà été supprimée de même que les garderies scolaires du mercredi après-midi. Et la gratuité du bol de soupe a été refusée tout net ! De toute évidence, la solidarité ne se décline pas de la même façon par la Majorité et chez Ensemble.

Certains avaient imaginé de construire une halle couverte à Forrières. Au lieu de ça, le Collège s'est empressé d'acheter un bien à proximité de la place communale. Première estimation de l'investissement : 1,2 million d'Euros pour la rénovation de deux logements publics (600.000 Eur par logement !). *Est-ce vraiment bien raisonnable ?*

Et que dire de l'accueil pour les enfants de la crèche de Bande, initialement prévu dans des modules provisoires aménagés à Harsin en attendant la construction du bâtiment définitif ? Finalement, lesdits modules seront... définitifs. Rappelons que notre Groupe s'était opposé précédemment à la vente de l'ancienne école de Chavanne, que nous jugions mieux adaptée à l'aménagement d'une crèche.

Propositions concrètes :

Quant à nos propositions concrètes, axées sur le quotidien du citoyen, elles ont fait l'objet de rejets systématiques !

• Maison médicale :

Nous proposons un loyer symbolique de 1 € par an pour la maison médicale afin de soutenir les médecins locaux et garantir l'accès aux soins. Proposition rejetée (pour rappel : la Majorité loue le Château du Bois pour 1 Euro par an !).

• Pouvoir d'achat :

Nous sollicitons un chèque « vie chère » de 100 € pour tous les membres du personnel communal. Proposition refusée.

• Ramassage des déchets :

Nous demandons de réinstaurer la collecte des papiers et cartons. Réponse négative sous prétexte que c'est aux citoyens à prendre leurs responsabilités lors de leurs achats.

Pour autant, nous ne baissons pas les bras.

Au contraire : une liste ENSEMBLE, plus forte et plus motivée que jamais, sera bien présente au scrutin d'octobre 2024. Nous y travaillons ardemment dans l'intérêt général et pour le bien-être de tous et toutes.

Avec le Groupe ENSEMBLE, la gestion communale sera transparente et pleinement axée sur les besoins de la collectivité. Notre commune mérite un avenir solide et prospère. Nous y contribuerons activement, avec votre soutien.

Rejoignez-nous dans notre démarche, car c'est ENSEMBLE que nous pourrons façonner *l'avenir*.

 Merci de votre confiance.

À la commune :



Philippe Lefèbre



Christine Lecomte Bréda



Bruno Huberty



Serge Demortier



Olivier Henrotin

Au cpas :



Denis Dumont



Isabelle Son



Evelyne Schmitz